
特集　仕事と子育ての両立

　出産後１年間の育
児休業を経て職場復
帰しました。妊娠中
は体調などを考慮し
て部署を変更しても
らえたので、産前休
業まで安心して仕事
ができました。復帰
後も子どもの行事な
どに参加できるよう
に配慮していただい
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地域の企業に勤務して

ているので、仕事と家庭共に充実した毎日を
過ごせています。
　当庫は、県が取り組む「おかやま子育て応
援宣言企業」でもあり、男性でも育児休業を
取ることができます。今後も地元企業に勤め
る一員として、高梁市の子育てを支援してい
きたいと思っています。

　登録制度を知っていた従業員の一言から、
子育てしやすいまちになるよう力になりたい
と思い登録しました。私も子どもの行事には
積極的に参加をしていたので、従業員にも進
んで参加してもらうようにしています。登録
前から比較的休みの取りやすい環境にしてい
ましたが、登録したことで更に従業員が子ど
もの行事や病気での休みを取りやすくなった
ようです。従業員も仕事の状況を考えながら

子育てしやすいまちに

休みを取ってくれて
いるので仕事に支障
は出ていません。
　子育てしやすい社
会の実現には、企業
の努力も必要です。
市内の多くの企業に
登録してもらい、住
みやすいまちを目指
したいです。
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　「子育てと美容業の両立」を理念とし、子
育て応援企業でもあるｓ

シ ュ カ
ｈｃａ+で働いてい

ます。私を含めスタッフ４人全員が子育てを
しているので、勤務は午後４時までで、子ど
もの送迎や家事などが安心してできます。ま
た、突発的な休みにも対応してくれています
し、希望どおり休みが取れるので、その代わ
りに「この日は出られますよ」と言うように
しています。お客さんも当店の考えを理解し
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子育てと美容業の両立

応援してくれている
ので、今後も子育て
と美容業の両立を頑
張っていきたいと思
います。

スタッフの皆さん

　子育てをしながら勤務する職員を応援する
ため、保育料の一部を保育手当として支給し
ています。また、勤務時間や休暇を希望に合
わせたり、夜の勤務を外したり、育児休業中
の職員に現在の職場の様子を伝えたりするこ
とで、復帰しやすい環境づくりを心がけてい
ます。職員の中には３人目・４人目を産む人
もいるように、自分に合う働き方ができ、家
庭と仕事の両立ができているようです。

保育手当を支給

　子どもが増え人口
も増えていくよう、
今後も子育てと仕事
の両立を応援する法
人を目指したいと思
います。

 社会福祉法人　潤真会
特別養護老人ホーム白和荘
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里子さん子育て中の職員の皆さん

　育児休業は規定で
定めています。今ま
で 1 年取得した実
績もありますが、新
しい法人なので育児
休業を取得したこ
とがあるのはまだ 1
人です。応援企業で
あることは、子育て
をしているスタッフ

市全体で子育て応援を

には直接話をしているので皆知っています。
現在、私をはじめ 4人のスタッフが子育て
中で、今後は子育てする人が増えてくると思
います。子育て中の人や、今は無理でもいつ
か仕事をしたい人たちのために多様な働き方
を準備しています。高梁全体で「子育て応援」
の気運を高めるために、一企業が孤軍奮闘す
るのではなく市をあげて皆で取り組めたらと
思います。

特定非営利活動法人ｃ
カ ラ ー
ｏｌｏｒ

理事長  川
かわかみ

上 路
み ち よ

代さん

　気を使うことなく
子育てができるよう
に、長く勤めてもら
いたいとの思いから
平成 25年に登録を
しました。応援企業
として登録する以前
から、他の従業員の
理解・協力のおかげ
で、子育て中の人の

子育てを最優先に

急な欠勤時の交代や勤務時間の短縮ができて
います。また、保育園などの送迎時間に合わ
せて勤務時間を設定しています。
　育児休業を終えて、また職場に戻ってきて
くれることがとても嬉しいです。これからも
子育て応援企業として、従業員が気楽に子育
てできる職場の環境づくりに努めていきたい
と思います。
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　昔は結婚して子
どもができた女性
は、誰に言われる
わけでもなく仕事
を辞めていまし
た。有能な人材が
辞めてしまうこと
を残念に思い、働
きやすい環境を整
えて人材確保に

積極的に人脈を

つなげられればと、登録することを決めまし
た。学校行事やＰＴＡ活動に積極的に参加す
ることは、人脈づくりやビジネスチャンスが
生まれるきっかけにもなります。自分自身も
そうでしたが、従業員にはたくさんの人と交
流してもらいたいと思います。
　今後は応援企業として、離職率が低く、長
く勤めてもらえる会社にしたいと思います。
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　当社には現在、産前・産後休業や育児休業
を取得するような従業員はおりませんが、子
育て応援企業として子どもが参加する地域の
納涼祭やふれあい祭りの協賛などを行ってい
ます。私が子育てしていたころは休みにく
く、子どもの行事が終わればすぐ会社に出勤
していましたが、現社長が職場環境の改革に
取り組まれたため、祖母になった今は孫の行
事に参加するなど休みやすい環境です。皆さ

応援企業としての活動

んに子育て応援企業
であることを知って
いただけるように、
活動を続けていきた
いと思います。

子・孫育て中の従業員の皆さん

滝口建設工業（株）
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